

## Flash Quotes

TIMING, RESULTS SERVICE &  
DISTANCE MEASUREMENT BY**Mouhamadou FALL (FRA)****100m Men B Race - 4eme en 10''17**

Je m'attendais à aller vite ce soir, au vu de mes derniers entraînements. Je suis très content de cette course et de cette performance. J'ai repris un cycle d'entraînement, avec l'ambition d'arriver à mon pic de forme aux championnats de France. Mais nous avons décidé, avec mon coach, de courir ici pour retrouver des bons chronos. Je suis sur les bases de mon record personnel. C'est très encourageant.

30/06/2018 19:41

**Sandra PERKOVIC (CRO)****Discus Throw Women - 68.60 MR**

Coming here, I was feeling like chasing the meeting record and I am glad I managed it. But I feel like the throw was not enough so maybe at the next meeting, I will be in a better shape. I feel OK but coming here from the Mediteranean Games with the temperature of 35 C in Barcelona, it was just too hot. But I feel well prepared and I think there is more to come this year. I have three major goals this yaer - European championships, the Diamond League final and the Continental Cup. I want to be the one to beat in Berlin so I am going to prepare 100 percent on this now. I have a special meeting in my calendar on 16 July in Switzerland, Belizona. I threw my last national record there so I am looking forward to this event.

30/06/2018 19:45



Flash Quotes

**Sandra PERKOVIC (CRO)****Discus Throw Women - 68.60 MR**

En venant ici j'avais l'ambition de battre le record du meeting, je suis très heureuse d'avoir atteint cet objectif. Mais j'ai le sentiment de n'avoir pas tout donné. Je serais peut-être plus en forme au prochain meeting. Je me sens bien, mais ce n'est pas facile après les Jeux Méditerranéens en Espagne où la température a atteint 35 degrés. Mais je suis bien préparée, la suite de la saison s'annonce bien. J'ai trois objectifs principaux cette saison: les championnats d'Europe, la Ligue de Diamant et la Coupe Continentale. Je vais être la fille à battre à Berlin, je vais devoir être à 100%. J'ai aussi un meeting en Suisse, le 16 juillet à Belizone. Une date importante car j'y avais battu mon dernier record national.

30/06/2018 19:45

**Abderrahman SAMBA (QAT)****400m Hurdles Men - 46.98 WL, AR, MR, DLR**

I told it even before - I want to become the fastest man in the world and I work hard to achieve it. It definitely did not feel like under 47 s race today. I made a small mistake at the start, lost my balance on the first hurdle so I did not expect to run so fast. But it feels great to be the second fastest man in the history. The world record is getting close but I just want to improve step by step and to run fast. I improved my technique since last year and who knows, maybe I can be one second faster next year. I am speechless now.

30/06/2018 20:16



Flash Quotes

**Abderrahman SAMBA (QAT)****400m Hurdles Men - 46.98 WL, AR, MR, DLR**

Je l'avais dit avant: je veux devenir l'homme le plus rapide au monde. Et je travaille dur pour cela. Je n'ai pas du tout eu l'impression de courir sous les 47 secondes aujourd'hui. J'ai commis une petite erreur au départ, j'ai perdu mon équilibre sur la première haie. Aussi, je ne m'attendais pas à aller aussi vite. Mais cela fait vraiment plaisir de devenir le deuxième homme de l'histoire sur la distance. Le record du monde n'est plus très loin, mais je veux y aller pas à pas. J'ai beaucoup amélioré ma technique depuis l'an passé. Qui sait, je peux peut-être aller une seconde plus vite. Là, je suis sans voix.

30/06/2018 20:16

**Caterine IBARGUEN (COL)****Triple Jump Women - 14.83 =SB**

I was chasing my season best today. I expected a bit longer jumps but I am OK to take this victory. When can we expect 15m jump... I think very soon. I have been to this meeting many times before and enjoyed Paris a lot. I just arrived yesterday this time but I had the chance to visit many places here before, like the Eiffel Tower. Now, I am planning to do the long jump in Lausanne and then the Central American Games.

30/06/2018 20:21

**Caterine IBARGUEN (COL)****Triple Jump Women - 14.83 =SB**

Aujourd'hui, je cherchais avant tout à battre ma meilleure performance de la saison. J'espérais aller plus loin, mais la victoire me satisfait. A quand les 15 m? Bientôt je pense. Je suis souvent venue au meeting de Paris, j'aime beaucoup cette ville. Cette fois, je suis arrivée seulement hier, mais j'avais eu l'occasion dans le passé de découvrir beaucoup d'endroits historiques, comme la Tour Eiffel. Maintenant, je prépare la longueur pour le meeting de Lausanne, puis je disputerai les Jeux d'Amérique centrale.

30/06/2018 20:21



Flash Quotes

**Beatrice CHEPKOECH (KEN)****3000m Steeplechase Women - 8'59.36 PB WL**

I am very grateful for this result. My main goal is to try to break the World record in Monaco. Now, I feel I still have some space to improve and can think about it. Maybe, the next season and 2020 will become my years when I can expect something big. I competed with these girls already in Rome but I was not feeling OK. Now, I felt relaxed and had enough energy.

30/06/2018 20:30

**Beatrice CHEPKOECH (KEN)****3000m Steeplechase Women - 8'59.36 PB WL**

Je suis très heureuse de ce résultat. Mon objectif numéro est de battre le record du monde cette saison au meeting de Monaco. Je pense que je peux l'envisager car j'ai encore une marge de progression. Peut-être que l'an prochain et l'année 2020 seront vraiment mes années, avec des performances encore supérieures à accomplir. J'avais déjà couru contre ces filles cette saison à Rome, mais je ne me sentais pas très bien. Là, j'étais plus relâchée, j'avais vraiment l'énergie nécessaire.

30/06/2018 20:30

**Michael NORMAN (USA)****200m Men - 19.84 PB**

It is just great experience to be here. The competition, the atmosphere, the track, the crowds... Paris is just amazing place. It puts us to the best of our abilities. It was great to experience something big together with Rai who is my team-mate and training partner. Now, the main target is to stay healthy.

30/06/2018 20:42



Flash Quotes

**Michael NORMAN (USA)****200m Men - 19.84 PB**

C'est vraiment quelque chose de spécial de venir à ce meeting. La compétition, l'ambiance, la piste, le public... Paris est vraiment un endroit extraordinaire. Cela nous pousse à donner le maximum de nous-mêmes. C'était super de vivre une telle expérience ce soir avec Rai Benjamin, qui est mon partenaire d'entraînement. Maintenant, la priorité est ne de pas se blesser.

30/06/2018 20:42

**Timothy CHERUIYOT (KEN)****1500m Men - 3'29.71 WL**

This season, my main target is to win Diamond League again and to train hard for the world championships next year which I want to win. This was an important victory for me, I like Paris a lot.

30/06/2018 20:51

**Timothy CHERUIYOT (KEN)****1500m Men - 3'29.71 WL**

Cette saison, mon objectif est de remporter la Ligue de Diamant une nouvelle fois, et de m'entraîner dur pour les Mondiaux l'an prochain, où je viserai la victoire. Cette victoire ce soir était importante pour moi, car j'adore vraiment Paris.

30/06/2018 20:51



Flash Quotes

**Ronald LEVY (JAM)****110m Hurdles Men Final - 13.18**

Great to come back to Paris and win again. I thought I was going to improve my personal best tonight but I had a poor start, did not execute well so it was not very close to my ideal race. But still enough to win. My personal record is the main target for me this season and I think I am not far from it.

30/06/2018 21:06

**Ronald LEVY (JAM)****110m Hurdles Men Final - 13.18**

C'est super de revenir à Paris et de l'emporter à nouveau. Je pensais que j'allais battre mon record personnel ce soir, mais j'ai manqué mon départ. En plus, je n'ai pas été très technique. Du coup, cette course n'a pas été idéale, loin de là. Mais elle a été suffisante pour gagner. Battre mon record est mon objectif cette saison. Je crois ne pas en être loin.

30/06/2018 21:06

**Sergey SHUBENKOV (ANA)****110m Hurdles Men Final - DNS**

Obviously, I did not do the fastest start but the system said I did. I tried to discuss it but it did not help. It was not a good day for me today.

30/06/2018 21:08

**Sergey SHUBENKOV (ANA)****110m Hurdles Men Final - DNS**

Il est évident que je ne suis pas responsable du faux départ, mais le système dit le contraire. J'ai essayé de discuter, mais cela n'a pas servi à grand-chose. Ce n'était pas un bon jour pour moi.

30/06/2018 21:08



Flash Quotes

**Aurel MANGA (FRA)****110m Hurdles Men Final**

En finale, j'ai commis des fautes impardonnables. Mais ces deux courses, avec la série en 13 sec 31, constituent malgré tout un bon enchaînement. J'en retiens une leçon: il ne faut pas chercher à se bagarrer en finale, mais rester sur le schéma prévu à l'avance. Ces chronos sont les meilleurs de la saison. Les jambes sont là, la tête est là. Maintenant, tout va se jouer pour nous, les hurdlers français, aux championnats de France.

30/06/2018 21:09

**Salwa Eid NASER (BRN)****400m Women - 49.55 PB AR**

It feels good. It was a fast race but we are strong ladies so we are running fast. I think I still have more in me and want to push it. Today, I had to put some effort in the finish and I had a good start. Starts are the thing I have to work on.

30/06/2018 21:13

**Salwa Eid NASER (BRN)****400m Women - 49.55 PB AR**

Cela fait du bien. La course a été très rapide, mais nous sommes toutes fortes, nous allons vraiment vite. Je crois que j'en ai encore sous le pied, je veux pousser encore plus. J'ai réussi un bon départ, même si ce secteur de la course est celui que je dois le plus travailler. Sur la fin, j'ai dû m'employer.

30/06/2018 21:13



Flash Quotes

**Ferguson Cheruiyot ROTICH (KEN)****800m Men - 1'43.73 SB**

I know I have a strong finish so my tactics was basically to keep with my opponents and not let them go too far away from me. I usually have enough power in the last 100m so I was able to push it. This victory was important for me as it gives me self-confidence before the next competitions. I think I will be running in Budapest after this event. I did not see much from this city because I was just focusing on the race. But I liked the conditions and the weather here.

30/06/2018 21:22

**Ferguson Cheruiyot ROTICH (KEN)****800m Men - 1'43.73 SB**

Je sais que j'ai un très bon finish, ma tactique est donc de rester au contact et ne jamais laisser mes rivaux me distancer. En général, j'ai encore des ressources dans les 100 derniers mètres pour faire la différence. Cette victoire est importante, elle me donne confiance pour les prochaines compétitions. Je crois que je vais maintenant courir à Budapest. Je n'ai pas trop vu Paris, j'étais concentré sur la compétition, mais les conditions et le temps étaient parfaits pour moi ce soir.

30/06/2018 21:22

**Floria GUEI (FRA)****400m Women**

Je bats mon record de la saison, donc je suis plutôt contente. Mais j'ai commis quelques petites erreurs dans la course. Il y a donc encore des centièmes à gagner. L'autre point positif est que je n'ai pas peur d'y aller, de me lancer, d'aller à la bagarre. Il faut maintenant affiner les détails. Il me reste 4 courses avant les championnats d'Europe à Berlin, où je viserai l'or au 400 m et 4x400 m.

30/06/2018 21:24





## Flash Quotes

**Shericka JACKSON (JAM)****200m Women - 22.05 PB**

Coming to this event, I had the feeling we can expect a lot and that anything can happen. All the girls were very strong and I am curious what comes next. I am happy for the PB and the win but I fell in love with 400m. The 200m is also a pretty good thing so lets see. I have to consider about the next season and my main event.

30/06/2018 21:43

**Shericka JACKSON (JAM)****200m Women - 22.05 PB**

En venant ici, j'avais le sentiment que tout pouvait arriver et que je pouvais espérer une grande performance. Les filles étaient vraiment fortes. Je suis curieuse de voir ce que je peux faire pour la suite. Je suis heureuse de ma victoire et de mon record personnel, mais je suis tombée amoureuse du 400 m. Le 200 m, je vais y penser pour la saison prochaine.

30/06/2018 21:43

**Fedrick DACRES (JAM)****Discus Throw Men - 67.01 winner**

The competition was not as I was expecting. I thought that all the guys will push each other a little bit more. We have had a lot of big meets and I think we are getting tired and that affected the results. I feel myself I am ready to go back to Jamaica and start a proper training again as I am out of training for the last 1.5 months. Now, the last two competitions - Hungary and Oslo, and I will go back to training.

30/06/2018 21:46



Flash Quotes

**Fedrick DACRES (JAM)****Discus Throw Men - 67.01 winner**

La compétition ne s'est pas passée come je l'attendais. Je pensais que les autres gars iraient un peu plus loin. Mais nous avons déjà eu pas de mal de compétitions, tout le monde est sans doute un peu fatigué. Cela a un effet sur les résultats. Je me sens maintenant prêt à rentrer en Jamaïque pour reprendre un cycle d'entraînement. Je vais disputer deux meetings, en Hongrie et à Oslo, puis rentrer. Je n'ai pas pu vraiment m'entraîner depuis 1 mois et demi.

30/06/2018 21:46

**Kevin MAYER (FRA)****Shot Put Men**

J'ai vécu une très belle soirée, forte en performances et en émotions. Je suis déçu par le poids et le 110 m haies sur le plan technique, mais en même temps fou de joie pour les performances dans ces deux épreuves. Battre un record personnel reste quelque chose de très fort. Je suis aussi super content que le public ait répondu présent malgré le match de football de l'équipe de France. Je crois avoir vraiment trouvé la bonne méthode pour me concentrer.

30/06/2018 21:53

**Kevin MAYER (FRA)**

I had an amazing time tonight, so intense emotionnaly and with strong performances. I was disapointed on the technical point of view with shot put and 110 m hurdles, but in the same time so happy with my performances in these two events. Getting a personnel best stay something extraordinary. I am also very happy with such a crowd tonight, despite the football game with the French team earlier in the day. I think I found the right way to get focused in competition.

30/06/2018 21:53



Flash Quotes

**Pierre-Ambroise BOSSE (FRA)****800m Men**

J'ai commencé à ralentir après 690 m de course. Mais les derniers 100 m ont vraiment été difficiles. Globalement, le bilan de la course est moyen. Un 800 m n'est pas un 700 m. Il me manque du travail. Ce soir, je me croyais meilleur. En plus, j'ai sans doute eu un petit coup de chaud. J'ai réussi les minima pour Berlin, c'est déjà ça. Je vais maintenant courir aux championnats de France puis à Monaco.

30/06/2018 22:04

**Pierre-Ambroise BOSSE (FRA)****800m Men**

I started to slow down after 690 m in the race. The last 100 m have been really hard. So, the result is only average. It's not enough on this event to run only 700 m. I think I miss some work. Tonight, I thought I would have been better. On top of that, I was feeling very hot. At least, I got the minima for Berlin. Next, I'm gonna run at the French championships then in Monaco.

30/06/2018 22:04

**Mariya LASITSKENE (ANA)****High Jump Women - 204 MR WL**

I am pleased that I was able to show the meeting record to this amazing crowd and I felt really able to show even higher jump. I felt very good over the bar at 208 and I think there were good attempt. I know what to work on now and I just need continue jumping. I am very glad that Paris organised the womens high jump at this meet this year. The atmosphere, the weather, everything worked for us well.

30/06/2018 22:05



Flash Quotes

**Mariya LASITSKENE (ANA)****High Jump Women - 204 MR WL**

Je suis très heureuse d'avoir pu offrir un record du meeting à ce super public. Je pense vraiment que je peux aller encore plus haut. A 2,08 m, je me suis sentie bien au-dessus de la barre. Je crois avoir fait un bon essai à cette hauteur. Je crois savoir ce que je dois encore travailler pour réussir. Je suis heureuse que Paris ait prévu un concours féminin de hauteur cette année. L'ambiance, le temps, tout a été parfait pour nous ce soir.

30/06/2018 22:05

**Nafissatou THIAM (BEL)****High Jump Women - 197 2nd**

This competition gave me a confidence so that I will comfortable before the European championships in Berlin. Honestly, I am not interested in individual high jump. I fully focus on heptathlon which is my event. It is always good to have such one good competition with strong opponents before the major championships.

30/06/2018 22:08

**Caster SEMENYA (RSA)****800m Women - 1'54.25 WL DLR NR MR**

In Oslo, we were not very happy about the pace so I said No pace this time. See what you can get out of it. But 1.54.25... I did not expect that. I was thinking 1.54.99 could be possible but this was great. I am not a very emotional person and I was always about chasing records. This season is about trying good things, new challenges and to see what you are capable of. We except anything. I am just a human and if you want to be an inspiration to the world and to the youth, you cannot focus on negative things. With the help of God, you can do big things.

30/06/2018 22:12



Flash Quotes

**Caster SEMENYA (RSA)****800m Women - 1'54.25 WL DLR NR MR**

A Oslo, nous n'avons pas été vraiment contentes des lièvres. C'est pourquoi ici j'ai demandé à ne pas en avoir. Je voulais voir ce que je pouvais faire sans lièvres. Mais 1'54''25, je ne m'y attendais pas. Je pensais qu'il était possible de courir en 1'54''99. C'est super. Je ne suis pas une personne très émotive, je pense toujours à battre un record. Cette saison, je cherche des choses nouvelles, des nouveaux défis, je veux voir ce dont je suis capable. Je suis un être humain, rien de plus. Si je veux servir de modèle pour les jeunes, je ne peux pas me mettre à penser à des choses négatives. Avec l'aide de Dieu, on peut réaliser de grandes choses.

30/06/2018 22:12

**Sam KENDRICKS (USA)****Pole Vault Men - 5.96 WL**

The 5.96 was definitely my peak of the day. In the last three attempts at 6.05, it happened that I injured the skin at my fingers and it was quite painful but it is a part of this sport. To beat Renaud in front of his home crowd, I think he understands the game. When he comes to Eugene, he also beats me at my home meeting and he even holds the meet record there. Here, it is Sergey Bubka, not even me. We are all friends and we try to push each other to go higher.

30/06/2018 22:25

**Sam KENDRICKS (USA)****Pole Vault Men - 5.96 WL**

Le saut à 5,96 m a vraiment été le sommet de ma journée. Sur mes trois essais à 6,05 m, je me suis abimé la peau des doigts. Ca fait partie du sport, mais c'était assez douloureux. Battre Renaud devant son public, c'est quelque chose, mais il connaît les règles du jeu. Quand il est venu à Eugene, il m'a battu sur mon terrain, devant mon public. Il ne possède pas le record du meeting, ici il appartient à Sergey Bubka. Nous sommes bons amis, nous essayons toujours de nous pousser les uns les autres à aller plus haut.

30/06/2018 22:25



## Flash Quotes

**Jimmy VICAUT (FRA)****100m Men**

Je me crispe un peu à la fin, quand je sens Ronnie Baker revenir sur moi. Mais cette deuxième place est un bon résultat. En plus, je bats mon record de la saison d'un centième. C'est bien. Je suis content. Je dois encore travailler la fin de course. Mais les temps descendent, c'est intéressant. Les championnats d'Europe, j'y penserai plus tard. Avant, je me concentre sur les championnats de France.

30/06/2018 22:28

**Ronnie BAKER (USA)****100m Men - 9.88 PB WL=**

I am not surprised by this time. The execution was not perfect and I think if I work on the beginning of the race, it can be even faster. I knew it already from practice that I was ready to go even faster. And I love the atmosphere of the packed stadiums so the crowds really pushed us to the finish. This World Cup atmosphere is visible everywhere. I heard some screaming in the lobby when France was playing today. Generally, I am superexcited. Next time I step out on the track, it can be the next PB.

30/06/2018 22:31

**Ronnie BAKER (USA)****100m Men - 9.88 PB WL=**

Je ne suis pas surpris par le chrono. Ma technique n'a pas été parfaite. Du coup, je pense que je peux aller plus vite en travaillant mon début de course. Je savais après l'entraînement que je pouvais aller plus vite. J'ai beaucoup aimé l'ambiance, avec ce stade plein et ce public qui m'a soutenu et poussé. L'ambiance de la Coupe du Monde de football se ressent très fort. Quand j'étais dans le hall de l'hôtel, j'ai entendu des gens crier après les buts de l'équipe de France. La prochaine fois que je vais me mettre en piste, il est possible que je batte mon record personnel.

30/06/2018 22:31



Flash Quotes

**Renaud LAVILLENIE (FRA)****Pole Vault Men**

Ce n'était vraiment pas facile aujourd'hui. Je manquais d'énergie pour me battre avec les autres jusqu'au bout. C'est un peu frustrant. Mais hier déjà, à l'entraînement, je me suis senti fatigué. Ça m'arrive régulièrement à cette période de l'année, puis la forme revient en juillet. Malgré tout, j'ai été capable de m'adaper, de rester au contact presque jusqu'au bout et de sauter plus de 5,80 m. Tout cela est positif.

30/06/2018 22:37

**Renaud LAVILLENIE (FRA)****Pole Vault Men**

It was not really easy tonight, to be honest. I had not enough energy to fight with the other guys until the end. It was quite frustrating. Yesterday, at the training session, I felt very tired. It happens to me sometimes in June, then I manage to get my shape back in July. But I was able to stay in contact almost until the end, to adapt myself and to jump above 5.80 m. That's good.

30/06/2018 22:37

